



Adán Augusto evade responder si presentó denuncias contra Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Ayer se reavivó una disputa que más de uno pensaba ya saldada, una pregunta de un reportero a Adán Augusto López en la cual le interrogó si ya había presentado denuncia contra **Ricardo Monreal**; al cual había acusado de malversación o desvío de fondos en las oficinas que ahora ocupa el propio Adán Augusto. La respuesta del legislador fue interesante, en lugar de asegurar que no hay ninguna denuncia, lo que cuestionó fue al reportero.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZc72VomZ5NKIQap9g?e=IFg60Q